

# Inquieta espacio abandonado en Pob. Carlos Pezoa Véliz

**Concejo municipal aprobó postular a una concesión de uso gratuito de inmueble fiscal para recuperarlo.**

Bibiana Mamani H.  
 cronica@estrellaarica.cl

**C**on aprobación unánime, el concejo apoyó la iniciativa que presentó la Dirección de Prevención y Seguridad Humana (Dipreseh) para postular a concesión a título gratuito de propiedad fiscal de Bienes Nacionales, por unos camarines abandonados en la población Carlos Pezoa Véliz. Estructura que la Dipreseh espera recuperar en favor de los vecinos del sector.

“Hace un año tomamos antecedentes formales de esta situación, nos llegaron denuncias. Y se evidencia a través de las constantes rutas de patrullaje preventivo en el sector sobre estos camarines abandonados, lamentablemente tienen una ocupación irregular. Y en una oportunidad se entregó al Sindicato de Trabajadores Independientes de Orquestas Arica, pero nunca se ocupó, porque no tenían agua y quedó en



BIBIANA MAMANI

LOS CAMARINES ABANDONADOS QUE BUSCA RECUPERAR LA DIPRESEH MUNICIPAL.

abandono. Entonces, para que la municipalidad pueda intervenir en el camarín, ya sea con el derrumbe del espacio o ejecutar un programa de mejora, que es lo que queremos nosotros. Tenemos que solicitarla a Bienes Nacionales para que nos traspase a concesión de título gratuito este espacio”, explicó Marjorie Pino, directora de la Dipreseh.

## PLAN PILOTO

Además de esta iniciativa, el municipio a través de la Dipreseh espera ejecutar un plan piloto en el sector para mejorar los niveles de seguridad.

“Es primera vez que trabajamos en un sector de manera permanente, es un plan

piloto que nosotros queremos lograr. Primero recuperar las confianzas con los vecinos y vecinas del sector para fomentar una participación. Lo importante de este plan piloto es que está conformado con otras oficinas, como Dideco, Medio Ambiente y Dipreseh. Por eso todos nuestros esfuerzos como municipalidad estarán en un sector específico por un tiempo prolongado, para ver si es que en definitiva tener presencia permanente en este sector nos va a permitir mejorar los niveles de seguridad en los barrios. Si bien, los camarines no están ocupados permanentemente, es un lugar donde algunos pernoctan porque queda cerca de la ladera del río”, agregó

Pino.

La estructura de los camarines está abandonada, pero posee los pisos en buen estado y las murallas son de concreto. “Entonces podemos recuperarlo, Dimao nos ha comentado que podemos hacer un derrumbe interno para hacer crecer el salón y ocuparlo en definitiva como espacio comunitario. Tenemos un tremendo desafío a lo que queda del año para recuperar el espacio. Y respecto a las redes de agua, recalco que es un trabajo a largo plazo, pero al menos esperamos poder habilitar este espacio comunitario, como para un club infantojuvenil que se está creando en el lugar”, dijo la directora de la Dipreseh ante el concejo municipal. ☺